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第２回 嘉麻市行政経営推進審議会 会議録 

 

１.審議会等の名称    令和元年度 第２回嘉麻市行政経営推進審議会 

２.開催日時       令和元年１０月８日（火）１４：００～１５：２５ 

３.開催場所       嘉麻市役所碓井庁舎２階 会議室２ 

４.公開又は非公開の別  公開 

５.非公開の理由 （会議を非公開とした場合のみ） 

６.出席者 

 （１）委員 

  山﨑克明委員、松岡光昭委員、吉岡滋樹委員、大熊孝二委員、村上 生委員、大森成順委員、 

川原幸二委員、冨﨑静江委員、西村光昭委員、松田クニ子委員 

  ＊欠席委員２名 吉安勝行委員、上野美智子委員 

 （２）執行機関 

  企画財政課長 大村輝生、企画財政課長補佐 廣谷友紀、 

  行政改革推進係長 田中ひふみ、行政改革推進係 和多美幸 

７.傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８.議題及び審議の内容 

 【議題】 

（１）第３次嘉麻市行政改革実施計画の平成３０年度実施状況について（審議） 

（２）外部評価の実施について 

 

 【審議の内容】 

（１）第３次嘉麻市行政改革実施計画の平成３０年度実施状況について（審議） 

   第３次嘉麻市行政改革実施計画の平成３０年度実施状況について、資料１に沿って説明を 

行った。（事務局） 

説明を受け、審議を行い、次のような質問及び意見が出た。（委員） 

〇項目２４ 敬老事業の見直し について 

・事業を業者へ委託するとしたら、どのような業者を委託しているか。社会福祉協議会に 

頼めば、隣組に加入していない人へも区別なくサービスができるのではないか。 

   ・社会福祉協議会の体制も厳しいのではないか。 

   ・どこかの時期で廃止等を決断しないと、きりがない。 

   ・審議会で毎年指摘しているのに、予算が議会で通っていることがいかがなものか。 

   ・７０歳まで働くのが当たり前の世の中になっているのに、鶴亀親交券を支給している。 

   ・低所得者対策がきちんとできていなから、廃止に反対する人がいるのではないか。 

   ・廃止して、他の福祉政策に充てたほうがよい。 

   ・祝金等をずっと支給できるほど、嘉麻市は豊かではない。財政が困窮しているのに、支

給金額が近隣自治体に比べて多い。 
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   ・敬老事業補助金についても、敬老会の実態を把握し、見直しを検討して欲しい。 

 

   〇項目５１ 自主防災組織の組織率の向上 について 

   ・防災マップなどを活用して、もっと地域で話し合うべきである。 

   ・組織ができるのを待っていては、なかなか進まないため、旧市町単位で防災訓練を始め

たほうかよい。 

   ・被災経験者の意見等を聞きながら、どんどん進めていかないと進まない。 

 

 

（２）外部評価の実施について 

  外部評価の実施について、資料２－１に沿って説明を行った。（事務局） 

 

９.配布資料 

令和元年度第２回嘉麻市行政経営推進審議会次第 

資料１   第３次行政改革実施計画の実施状況に関する資料 

資料２－１ 外部評価の実施方法について 

資料２－２ 平成３０年度事務事業評価に係る二次評価結果 

資料２－３ 事務事業評価表 

 

 

 


